

WIR MACHEN MUSIK!

Musik-Angebote für Menschen mit und ohne Demenz

Ein inklusives Demenzprojekt der Regionalen Diakonie Dreieich-Rodgau
in Kooperation mit dem Ev. Dekanat Dreieich-Rodgau



Pixabay.com

Zusammen mit Pfarrerin Christiane Musch und Gemeindepädagogin Friederike Geppert von der Ev. Kirchengemeinde Langen veranstalten wir den zweiten

Musik-Workshop mit dem Musiktherapeuten Michael Keßler am Donnerstag, 06. November 2025 von 18.00 - 21.00 Uhr im Ev. Gemeindezentrum Johannes, Uhlandstraße 24 (Ecke Uhlandstraße/Carl-Ulrich-Straße) in Langen

Der gute Zugang zu Menschen mit Demenz durch die Musik, das gemeinsame Singen und Musizieren steht im Mittelpunkt auch des zweiten Workshops im Rahmen dieses Förderprojekts. Michael Keßler informiert über niedrigschwellige Möglichkeiten, Gruppenangebote für Menschen mit und ohne Demenz durchzuführen. Auch können Erfahrungswerte von den Teilnehmer:innen aus dem ersten Workshop mit einfließen, wir laden Sie ausdrücklich gerne erneut ein! Es wird nicht vorausgesetzt, dass Sie ein Instrument spielen können und wir freuen uns ebenso auf neue Teilnehmer:innen.

Wir möchten interessierte Menschen und Ehrenamtliche aus den Nachbarschaftsräumen ansprechen, die Freude am Singen und Musizieren haben, sich vielleicht bereits freiwillig in der Demenzarbeit oder musikalisch engagieren und die positiven und gesundheitsfördernden Aspekte von Musik in Gemeinschaft praktizieren möchten.

Die Veranstaltung ist durch eine Förderung des Stiftungsfonds DiaDem der Stiftung Diakonie Hessen für Sie kostenfrei. www.stiftung-diadem.de

Weitere Informationen und Anmeldung bei:

Annette Schröder, Fachkoordinatorin Freiwilligen- und Generationenarbeit

Familienzentrum DIE WINKELSMÜHLE

An der Winkelmühle 5 63303 Dreieich

Telefon: 06103 / 9875 - 16

annette.schroeder@regionale-diakonie.de

diakonie-of.de